

Prix Nobel de la paix 2020 – Félicitations au Programme alimentaire mondial et merci à Marianne et Margaritha de mettre en valeur les infirmières

Genève, Suisse, 9 octobre 2020 - Le Conseil International des Infirmières (CII) félicite le Programme alimentaire mondial (PAM) d'être le digne lauréat du prix Nobel de la paix 2020. Ce prix récompense les efforts du PAM en vue de combattre la faim et de contribuer à améliorer les conditions nécessaires à la paix dans les zones de conflit.

Les infirmières, qui sont les premières à constater les répercussions de la faim, de la pauvreté et de la guerre sur les communautés, soutiennent sans réserve l'excellent travail du PAM dans ce domaine.

Le CII présente également ses vifs remerciements à tous ceux qui ont participé à la <u>nomination</u> des deux infirmières autrichiennes ayant consacré leur vie à soigner une communauté souffrant de la maladie de Hansen sur l'île coréenne de Sorok. Il convient de féliciter l'Association coréenne des infirmières pour sa magnifique campagne internationale de soutien à Marianne et Margaritha.

Annette Kennedy, la Présidente du CII, a déclaré : « Leur nomination et la campagne, appuyée par une pétition internationale comptant plus d'un million de signatures, sont une victoire en soi. Cela a permis de faire connaître dans le monde entier la vie, l'œuvre et le dévouement de ces deux femmes extraordinaires, mais également de donner une plus grande visibilité aux soins infirmiers durant ce moment charnière de l'histoire. L'esprit de Marianne et de Margaritha est toujours bien vivant dans la génération actuelle d'infirmières mobilisées en première ligne contre la pandémie. »

Le CII saisit cette occasion pour remercier la Présidente Shin de l'Association coréenne des infirmières et toutes celles et ceux ayant contribué à cette merveilleuse campagne, et renouvèle ses félicitations au PAM pour son travail essentiel et vital.

* * *